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①統合の時期に関すること
③通学体制に関すること
⑤学校、ＰＴＡ、児童会などの組織に関すること
⑦交流学習に関すること
⑨式典行事に関すること

②学校の名称、校歌、校章などに関すること
④制服、体操服などに関すること
⑥教育目標、教育課程、及び学校行事に関すること
⑧学校備品及び保存文書に関すること
⑩統合校への移転計画に関すること　　など

『新しい学校創り準備協議会（仮称）』の主な協議事項（案）
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境
を
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よ
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い
教
育
環
境
を
目
指
し
て
そ
の
５

　
平
成
24
年
度
は
、小
学
校
統
合
に
よ
る「
新
し

い
学
校
創
り
」を
目
指
し
て
、平
成
23
年
度
に
行

っ
た
保
護
者
や
地
域
の
皆
さ
ん
と
の
意
見
交
換

会
で
出
さ
れ
た
意
見・要
望
か
ら
明
ら
か
に
な
っ

た「
今
後
の
検
討
課
題
」に
つ
い
て
、町
と
し
て
の

解
決
案
や
現
状
を
紹
介
し
な
が
ら
、こ
れ
ら
課

題
の
解
決
方
策
な
ど
に
つ
い
て
、小
中
学
校
並
び

に
保
育
所
保
護
者
の
皆
さ
ん
と
意
見
交
換
を
行

い
ま
し
た
。

　「
ス
ク
ー
ル
バ
ス
の
運
行
計
画
」に
つ
い
て
は
、

他
町
の
状
況
も
紹
介
し
な
が
ら
、路
線
の
起
点・

終
点・経
由
地
変
更
及
び
新
規
路
線
の
設
置
な

ど
を
検
討
し
て
き
ま
し
た
。小
学
校・中
学
校
と

も
に
３０
分
以
内
の
乗
車
時
間
と
す
る
た
め
に

は
、現
有
１１
台
の
バ
ス
で
は
難
し
い
こ
と
も
わ
か

っ
て
き
ま
し
た
。

　
ま
た
、「
各
学
校
の
特
色
の
継
承
」に
つ
い
て

は
、現
在
各
小
学
校
が
地
域
に
出
か
け
た
り
、地

域
の
方
に
お
世
話
に
な
っ
た
り
し
て
学
習
し
て
い

る
教
育
活
動
を
紹
介
し
、新
し
い
小
学
校
が
開

校
す
る
１
年
前
ま
で
に
決
定
し
、現
在
の
学
習

と
の
連
続
性
を
考
慮
し
な
が
ら
、移
行
実
施
を

進
め
て
い
く
必
要
が
あ
る
こ
と
を
確
認
し
ま
し

た
。

　「
保
護
者
意
識
の
差
の
解
消
」に
つ
い
て
は
、

『
新
し
い
学
校
創
り
準
備
協
議
会（
仮
称
）』を
設

置
し
た
上
で
、具
体
的
に
検
討
し
て
い
く
こ
と
、

ま
た
、「
学
校
の
後
利
用
と
地
域
の
活
性
化
」に

つ
い
て
は
、役
場
関
係
課
と
と
も
に
、住
民
の
皆

さ
ん
の
意
向
を
尊
重
し
な
が
ら
協
議
を
進
め
て

い
く
こ
と
を
説
明
し
て
き
ま
し
た
。

今
後
の
小
学
校
統
合
の
進
め
方
に
つ
い
て

〜
保
護
者
の
意
向
集
約
結
果
〜

　
平
成
24
年
11
月
か
ら
25
年
2
月
に
か
け
て
は
、「
今
後
の
小
学
校

統
合
の
進
め
方
」に
つ
い
て
、小
中
学
校
並
び
に
保
育
所
保
護
者
の

皆
さ
ん
と
協
議
を
深
め
、各
団
体
で
ア
ン
ケ
ー
ト
な
ど
を
実
施
し
、

意
向
を
集
約
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

小学校統合の進め方について

こしき・ふたば・あさひ保育所保護者会アンケート結果から

　保育所保護者会アンケートによると、小学校統合実施計画については、以前より周知が進み、保
護者の関心も高まっていると思われます。
　小学校統合により通学する学校が変わらない地域の保護者のみなさんからも、「統合により通学
距離や時間が長くなる児童や家庭の負担に配慮してほしい。」という意見を多数いただきました。
また、小学校統合の賛成・反対にかかわらず、「登下校の安全確保」、「学力低下」や「いじめ」を心配す
る意見などが多数ありました。
　これらの不安を解消するための方策について、今後、保護者のみなさんと時間をかけて熟議して
いくことが、「新しい学校創り」を進めていく上では欠かすことができません。
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「
新
し
い
学
校
創
り
」今
後
の
検
討
課
題新しい小学校配置の完成は、

平成28年頃を目標とする。

学校統合実施計画（案）

①１学級20～25人程度の規模が維持でき、
1学年複数学級編制が可能な規模を目標
とする。
②学校統合にあたっては、「新しい学校創
り」を基本とする。

１．学校配置の基本方針

２．小学校統合の時期

「平成23年7月  町議会へ報告」

特に意見はありません。
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・早期に学校統合準備協議会（仮
称）を立ち上げて、具体的なス
ケジュールと検討事項を明らか
にして進めていくべきである。
・小学校がなくなる地域とのか
かわり方など、今後さらに検討
していくことが必要。

学校統合実施計画（案）について
賛成　27
反対　7
どちらでもない　29

学校統合実施計画（案）について
賛成　12
反対　2
どちらでもない　20

学校統合実施計画（案）について
賛成　5　反対　10
どちらでもない　11

学校統合準備協議会（仮称）の設置
平成25年度に設置　5人
（早く設置しじっくり協議したい　など）
平成26年度に設置　2人
（統合内容が確実になってから　など）
それ以降に設置　　 1人
（早すぎると負担が大きい）

意向の概要

平成28年度頃を目標とした溝口中学校区３小学校
の統合に向けた学校統合準備協議会（仮称）を設置
されることについて、二部小学校ＰＴＡの総意として
反対するものではありません。

学校統合準備協議会（仮称）を平成25年度早々に
発足させたい。

平成28年度頃を目途とした溝口中学校区３小学校
の統合に向けた学校統合準備協議会（仮称）の設置
について、日光小学校ＰＴＡの総意として反対するも
のではありません。

・八郷小、あさひ保育所などの保護者・地域の方々の
多数が賛成しなければ統合はできないと思われる。
・なるべく早い段階で、いつ統合なのかはっきり言
ってもらった方がよい。

・平成28年頃の統合とあるが、必ずしも溝口地域
と同じ時期でなくてもよい。
・複式学級が発生しない限り、統合は必要ない。
・複式学級の発生を待ってからの統合ではなく、統
合するのなら早目の統合がよい。

意向の概要

特に意見はありません。

【問い合わせ先】 教育委員会事務局　総務学事室　 ☎62－0927

学校統合実施計画の内容をご存知ですか

99 6666
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だいたい
知ってる

聞いたことは
ある

小学校が統合された場合、
どのようなことに不安を感じますか

登下校の安全面

通学にかかる時間や
距離が増大

児童の学力低下やいじめ

その他

地域が衰退すること

児童数が多くなること
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